

DISCOURS POUR LA PAIX ENTRE LES HOMMES



Rédigé par les élèves de 5e C

Pleurez, pleurez ! Malheureux collégiens ! Que la mauvaise herbe du racisme ne vous atteigne point !

Pleurez, pleurez ! Futurs citoyens dont le mépris de l'homme est sans raison et sans fin ! Votre pensée est malveillante, votre âme stérile ! Vous puisez votre mépris dans le poumon de la haine pour votre prochain ! Vous divisez notre société en couleurs. Voyez l'infirmité de votre cœur : vous manquez d'amour et de respect ! Votre âme est pauvre et votre cœur est sombre ! Vous n'avez pas d'autre vérité que la vôtre que vous pensez supérieure. Vérité absurde, infondée, inventée ! De quel droit donnez-vous la primauté à une couleur plus qu'à une autre !

Citoyens dont le germe du mépris a gagné le cœur et l'esprit, réveillez-vous ! Nous sommes tous l'étranger de quelqu'un un jour !

Riez, riez ! Heureux citoyens dont la richesse du cœur réjouit et illumine notre belle nation.

Riez, riez ! Heureux citoyens dont le cœur est bon et lumineux. Aimez, croyez, priez en toute liberté, nous sommes tous nés dans l'égalité. Vous êtes la beauté de l'humanité, tous unis dans nos différences. Être soudés : voilà la clé de la fraternité, le respect en est le secret.

Vous tous qui nous écoutez ! Avez-vous un cœur ? Autant vous en servir pour aimer, pour donner ! Avez-vous une raison ? Autant vous en servir pour réfléchir ! Pourquoi se différencier, se diviser quand on peut s'enrichir, partager, s'accepter ?

Nous sommes tous une famille humaine, nous ne formons qu'un. Admirez et acceptons notre variété colorée ! Voici le panda, fait de noir et de blanc ! méprise-t-il son pelage et son œil noir ?

Merci de nous avoir écoutés en votre âme et conscience !

